

WR: 28. 8.99

Buntes Programm - Spezialgerät testet eigene Aufschlagsgeschwindigkeit

TC Voßwinkel stellt Tennisheim vor

Voßwinkel. (um) Der Tennisclub wird morgen, 11 Uhr, sein neues Tennisheim mit einem Fest einweihen. Gesangvereins und Spielmannzuges sorgen für Musik. Gegen 12 Uhr erfolgt der offizielle Teil und Segnung des Tennisheimes. Bei einem Einlagespiel zweier Verbandsliga-Spieler werden die Besucher nachmittags mit Tennis vom „Feinsten“ verwöhnt. Zum Testen der eigenen Aufschlagsgeschwindigkeit steht ein spezielles Gerät bereit. Jeder ist willkommen, für Verpflegung und Kinderbelustigung ist gesorgt.



Der Tennisclub Voßwinkel wird morgen sein neues Tennisheim mit einem bunten Programm vorstellen. (WR-Bild: Ulf Mendelin)